

Nancy, le 31 octobre 2017.

Cher(e)s Camarades,

Sans aucun doute, vous connaissez le dessin ci-dessous (barré), c'est celui que vous pouvez voir sur la première page de notre Echo de l'UL et qui est utilisé depuis plusieurs années.

Le Collectif Communication de l'UL souhaiterait changer ce graphique qui est aujourd'hui un peu « vieillot ».



Vous l'aurez bien compris, nous lançons un appel aux imaginatifs, créatifs et aux autres pour nous aider à réaliser un nouveau graphique. Toutes les idées seront les bienvenues!!

Ce n'est pas un concours de dessin. Vous n'avez rien à gagner, juste donner une nouvelle jeunesse à notre Echo.

A vos crayons et à votre imagination !!!!!

Nous prenons toutes les idées, les bonnes comme les moins bonnes !!!!!

Merci.

A bientôt.

Le Collectif Communication  
UL CGT Nancy